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Anno scolastico 2023/24 
 

 
Verbale N° 6 del 19 marzo 2024 

CONSULTABILE IN SITO DAL 9 APRILE 2024 

Convocazione del Dirigente scolastico Circolare IPS N° 276 del 12 marzo 2024 

Odg integrativo Circolare IPS N° 280 del 18 marzo 2024 

su richiesta del Dirigente Scolastico prof. Giuseppe Vecchio 

Locale della riunione Aula Magna Plesso U. Foscolo via Manzoni 39 

Ora inizio 17.00 

Ora fine 19.00 

Presidente Dirigente Scolastico Prof. Giuseppe Vecchio 

Segretario Ins. Debora Leonardi 
 

Sono presenti 126 componenti su 149. La seduta è valida e inizia alle ore 17.05. 
 

Ordine del giorno: 

Dalle ore 17.00 alle ore 17.30 

1. Approvazione verbale seduta precedente – proposta e delibera 

2. Dm 66/2023 PNRR: Linea di investimento 2.1 “Didattica digitale integrata e formazione alla 

transizione digitale per il personale scolastico” della Missione 4 – Componente 1 – del Piano 

nazionale di ripresa e resilienza che prevede la “creazione di un sistema multidimensionale 

per la formazione continua dei docenti e del personale scolastico per la transizione digitale” 

- proposta e delibera. 

3. Formazione su piattaforma Futura. Comunicazioni dell’animatore digitale. 

4. Esito sondaggio “Modifica orario Scuola primaria” a.s. 2024/2025 – proposta e delibera. 

(Odg integrativo Circolare IPS ATA n. 280 del 18 marzo 2024) 

5. Comunicazioni del Dirigente. 

 
Dalle ore 17.30 alle ore 19.00 

Formazione obbligatoria sulla Privacy ai sensi del Regolamento Europeo 679/2016 (GDPR), 

al termine della quale sarà rilasciato attestato di partecipazione: relatore dott. Micheletto 

Massimo, DPO dell’istituto scolastico di Preganziol. 

 

Il Dirigente ad inizio seduta nomina due scrutatori: Mara Manente e Silvia Zanatta. 

 
Ordine del giorno: punto N° 1 Delibera N°25: 23/24 

Approvazione del verbale della seduta precedente. 

Proposta 

Il Dirigente scolastico propone l’approvazione del verbale della seduta precedente, consultabile 

nel sito dal 09.01.2024. 

 
Il Dirigente scolastico chiede se vi sono richieste di intervento. 

Non seguono richieste di intervento, il Dirigente Scolastico mette ai voti quanto in oggetto. 
 

Il Collegio dei Docenti 
  unanime votanti 126 astenuti 14 

☑ di maggioranza favorevoli 112 contrari 0 

Sintesi della discussione 

Verbale del Collegio dei Docenti 
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  di parità e voto del 

Presidente 
favorevole 

 
contrario 0 

delibera di ☑ approvare  respingere  rinviare 

il verbale della seduta precedente in oggetto. 
 

Alle ore 17.10 entrano l’ins.te Gabbin Vania e la prof.ssa Dal Col. Sono presenti 128 docenti 
 

Ordine del giorno: punto N° 2 Delibera N°26: 23/24 

DM 66/2023 PNRR: Linea di investimento 2.1 “Didattica digitale integrata e 

formazione alla transizione digitale per il personale scolastico” della Missione 4 – 

Componente 1 – del Piano nazionale di ripresa e resilienza che prevede la “creazione 

di un sistema multidimensionale per la formazione continua dei docenti e del personale 

scolastico per la transizione digitale” - proposta e delibera. 

Proposta 

 

Il Dirigente coglie l’occasione per comunicare che il MIM, a favore del DM 65/2023 PNRR 

approvato nell’ultimo Collegio riguardante corsi di formazione per docenti sulle STEM e per la 

certificazione di inglese, ha assegnato circa 100.000,00 euro da spendere entro il prossimo anno 

scolastico. 

Il giorno successivo al Collegio di dicembre è stato pubblicato il DM 66/2023 PNRR, riguardante 

la didattica digitale integrata e la formazione alla transizione digitale per il personale scolastico 

(docenti e personale ATA) con scadenza il 28.02.2024. 

Per non perdere i finanziamenti è stata presentata una bozza di progetto ed il MIM ha provveduto 

ad assegnare all’Istituto Comprensivo circa 57.000,00 euro da spendere entro l’a.s. 2025. 

Il Dirigente invita ora il Collegio ad approvare tale progetto, i cui contenuti non sono vincolanti 

ovvero si possono realizzare iniziative diverse da quelle presentate, purché siano afferenti al 

digitale. 
 

Il Dirigente scolastico chiede se vi sono richieste di intervento. 

La prof.ssa Pavan riferisce che negli ultimi collegi è stata chiesta una formazione rispetto alla 

lingua inglese per i docenti. Chiede se sia possibile prevedere all’interno del DM 66/2023 PNRR 

un percorso CLIL aperto anche ai docenti che sono risultati essere ad un livello inferiore al B1. 

L’insegnante Vecchiato specifica che gli Enti che propongono questo tipo di formazione, come 

l’Università Ca’ Foscari o la piattaforma FUTURA, possono prevedere anche dei percorsi 

formativi CLIL aperti a tutti i docenti interessati. Qualora un docente di disciplina non 

linguistica volesse attivare, per un periodo limitato di tempo, un percorso CLIL non è tenuto ad 

avere una certificazione B2, come del resto già accade per i moduli suggeriti dai libri di testo. 

D’altro canto, vista l’opportunità, si potrebbe attivare un percorso di formazione CLIL aperta ai 

docenti interessati che, ovviamente, per scrupolo personale devono avere un’adeguata 

competenza linguistica. 

Per accedere invece al corso di perfezionamento di 20 CF MIM, di cui al Decreto direttoriale n. 

1511 del 23 giugno 2022, o per attivare in Istituto un percorso istituzionale di insegnamento 

CLIL è richiesta la certificazione del livello linguistico almeno B2. 

 

Ore 17.17 entra la prof.ssa Belluzzo. Sono presenti 129 docenti. 

 

Non seguono richieste di intervento, il Dirigente Scolastico mette ai voti l’approvazione 

dell’adesione al DM 66/2023 PNRR che prevede la didattica digitale integrata e la formazione alla 

transizione digitale per il personale scolastico, docenti e ATA a partire da quest’anno fino al 

prossimo anno. L’Istituto poi nei prossimi mesi valuterà la tipologia di formazione e si 

interfaccerà con gli enti preposti a tale scopo. 

Il Dirigente, coglie l’occasione ed invita l’ins.te Gnocato ad esporre in merito al punto 3 all’odg. 

L’ins.te comunica che il corso “Innovazione Digitale” che si terrà il 23 - 24 aprile e 15 - 16 

maggio, non può più rientrare nel costo dei 2.000,00 euro dell’Animatore Digitale perché il 

Sintesi della discussione 

https://www.miur.gov.it/-/decreto-dipartiementale-n-1511-del-23-giugno-2022
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formatore che proviene dalla Toscana necessita di essere rimborsato anche per le spese di 

viaggio e di albergo, costi non previsti all’interno dei 2.000,00 euro. 

Per questo motivo il corso e le spese di vitto e alloggio saranno pagati con il DM 66/2023 PNRR. 

Chiariti questi aspetti, ora si invitano i 36 docenti inizialmente interessati al corso, ad esprimere 

una adesione certa, inviando una mail di conferma all’Animatore Digitale, per poter predisporre 

al meglio quanto necessario all’avvio del corso. 

L’ins.te Gnocato comunica che i duemila euro dell’Animatore Digitale, potrebbero essere destinati 

per altri corsi di formazione, come per esempio sui monitor installati nelle classi che attualmente 

vengono utilizzati come lavagne ma che nascondono potenzialità elevate e hanno caratteristiche 

ben definite. 

Il corso potrebbe essere tenuto dalla ditta Fornitecnica e per non perdere i soldi dell’Animatore 

Digitale dovrebbe essere realizzato entro giugno 2024 con un minimo di 20 partecipanti. 

A tal proposito sarà predisposta una circolare e un modulo Google per raccogliere le eventuali 

adesioni. 

Il Dirigente lascia la parola al prof. Cherubino, il quale afferma che, quanto appena esposto 

dall’ins.te Gnocato e posto in discussione al punto 3 all’odg, sembra anticipare l’esito della 

votazione al punto 2 all’odg, dandone per scontato la sua approvazione. 

Il prof. Cherubino inoltre afferma che a garanzia della libertà di insegnamento esiste anche la 

libertà di formazione ovvero chi non volesse ottemperare a una decisione del Collegio docenti, 

che a maggioranza vota questi corsi, dovrebbe sapere che esiste l’opzione metodologica di 

minoranza che egli stesso presenterà l’istante dopo in cui il Collegio approverà questo punto 

all’odg. 

Lo stesso riferisce che vi è un documento approvato dalla 7° commissione permanente del 

Senato il 9 giugno 2021 che ha come titolo “Impatto del digitale sugli studenti, con particolare 

riferimento ai processi di apprendimento”. 

Dal documento si può facilmente percepire che ci si stia trovando di fronte a una “catastrofe” dei 

cervelli delle nuove generazioni con ripercussioni sia dal punto di vista fisico che psicologico di 

cui lo stesso docente non vuole essere ritenuto responsabile. Per tale motivo anticipa il suo voto 

contrario e qualora il Collegio approvasse favorevolmente tale punto all’odg comunica di volersi 

appellare all’opzione metodologica di minoranza. 

Il prof. Cherubino conclude il suo intervento consegnando al Dirigente il documento approvato 

dalla 7° commissione permanente del Senato il 9 giugno 2021 “Impatto del digitale sugli 

studenti, con particolare riferimento ai processi di apprendimento” chiedendo che venga allegato 

al presente verbale (All.1). 
Non seguono richieste di intervento, il Dirigente Scolastico mette ai voti quanto in oggetto. 

 

Il Collegio dei Docenti 

 
con voto 

 unanime votanti 129 astenuti 1 

☑ di maggioranza favorevoli 101 contrari 27 
 di parità e voto del 

Presidente 
favorevole 

 
contrario 0 

delibera di ☑ approvare  respingere  rinviare 

Dm 66/2023 PNRR: Linea di investimento 2.1 “Didattica digitale integrata e formazione alla 

transizione digitale per il personale scolastico” della Missione 4 – Componente 1 – del Piano 

nazionale di ripresa e resilienza che prevede la “creazione di un sistema multidimensionale per 

la formazione continua dei docenti e del personale scolastico per la transizione digitale” 

 
Ordine del giorno: punto N° 3 Delibera N° //: 23/24 

Formazione su piattaforma Futura. Comunicazioni dell’animatore digitale. 

Proposta 

 

Il Dirigente scolastico lascia la parola all’ins.te Gnocato che ribadisce quanto detto al punto 2 

all’odg. Il corso “Innovazione Digitale” sarà pagato con i soldi del DM 66/2023 PNRR, mentre i 

due mila euro dell’Animatore Digitale potrebbero essere utilizzati, entro giugno 2024, per un 

corso di formazione sui monitor installati in aula. 
 

Non seguono richieste di intervento, il Dirigente scolastico passa alla discussione del punto 
Sintesi della discussione 
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all’odg successivo 
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Ordine del giorno: punto N° 4 Delibera N: 27 23/24 

Esito sondaggio “Modifica orario Scuola primaria” a.s. 2024/2025 – proposta e 

delibera. 
Proposta 

 

Il Dirigente comunica che nel mese di dicembre il Comitato genitori 8 MEM ha avviato un 

sondaggio informale su WhatsApp in merito al tempo scuola per l’anno scolastico 2024/2025 

dal quale era emerso, soprattutto nei plessi periferici, l’esigenza di un terzo pomeriggio togliendo 

l’ora aggiuntiva del martedì e giovedì fino alle 14.00, per le classi 4^ e 5^. 

Dopo aver valutato con i Referenti IPS e con l’Amministrazione Comunale la possibilità di 

modificare l’orario istituendo un terzo rientro fino alle 16.30, i genitori della scuola primaria ad 

esclusione dei genitori delle classi 5^ in uscita e delle classi a tempo pieno del plesso Giovanni 

XXIII, sono stati invitati a scegliere se mantenere il tempo scuola attuale con due rientri (nel 

sondaggio appare come opzione A) oppure il tempo scuola con tre rientri settimanali (opzione 

B). Il sondaggio è stato aperto dal 20 febbraio al 2 marzo 2024. 

Sintesi della discussione 

Il Dirigente Scolastico, trattandosi di una scelta didattica, invita il Collegio docenti ad esprimersi 

in merito al risultato emerso dal sondaggio che ha visto coinvolti 285 alunni di scuola primaria. 

Su 285 aventi diritto al voto, i votanti sono stati 147 mentre 138 coloro che non hanno votato. 

Dei 147 votanti, 61 hanno confermato l’orario attuale (opzione A) mentre 86 hanno scelto 

l’orario con i tre rientri pomeridiani (opzione B). 

Il Dirigente illustra poi i risultati dei singoli plessi, come appare nella tabella sotto riportata: 

 
Vittorino da Feltre G. Comisso R. Franchetti Giovanni XXIII 

tot. alunni 63 tot. alunni 67 tot. alunni 60 tot. alunni 95 
  A B   A B   A B   A B 

Votanti 27 11 16 Votanti 38 19 19 Votanti 28 4 24 Votanti 54 27 27 

Non 
votanti 

 
36 

  Non 
votanti 

 
29 

  Non 
votanti 

 
32 

  Non 
votanti 

 
41 

  

 
Alla luce di quanto illustrato il Dirigente osserva non esserci una maggioranza rilevante tale da 

poter indurre il cambio del tempo scuola, se non nel plesso R. Franchetti. 

L’ins.te Zanatta interviene sottolineando, come già manifestato durane la riunione di Staff, che 

se come docente preferirebbe mantenere l’orario attuale perché passare al terzo rientro significa 

togliere le ore di potenziamento per coprire le ore aggiuntive è altrettanto vero che non si può 

non tener conto del risultato del sondaggio perché comunque va data una risposta all’utenza. 

Il sondaggio, continua l’ins.te Zanatta, è rimasto aperto per 12 giorni: chi non ha risposto 

significa che non era interessato, comunque una leggera maggioranza ha optato per il terzo 

rientro; sia che il Collegio decida di mantenere l’attuale tempo scuola oppure decida di modificare 

l’orario, ai genitori devono essere date le giuste motivazioni. Siccome il Consiglio di Istituto è 

sovrano sulla modifica del tempo scuola e al suo interno c’è la componente genitoriale, si daranno 

loro i dati e in quella sede valuteranno. 

Il Dirigente invita, nel frattempo, il Collegio ad esprimere il proprio voto trattandosi di una scelta 

didattica, poi il Consiglio di Istituto farà al suo interno le proprie valutazioni. 

Informa inoltre il Collegio di aver incontrato, nei giorni scorsi, l’assessore all’Istruzione del 

comune di Preganziol che dopo aver analizzato i dati ha osservato che non c’è una richiesta forte 

a tal punto da modificare l’orario. 

L’ins.te Manente condivide quanto detto dall’ins.te Zanatta in quanto chi non va a votare significa 

che non condivide nessuna scelta e che accoglie quanto decide la maggioranza, quindi a suo 

parere bisognerebbe rispettare quanto ha deciso la maggioranza. 
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Ribadisce inoltre che, dal punto di vista didattico, condivide la scelta del terzo rientro anche se 

va a discapito delle ore di potenziamento, attualmente destinate a supporto degli alunni che 

presentano criticità comportamentali e/o didattiche. 

L’ins.te Bianchin sottolinea che è stato fatto un sondaggio e non una votazione, l’ins.te Zanatta 

replica che nella circolare c’era comunque la frase “L’opzione maggiormente votata sarà 

vincolante anche per gli anni futuri”. 

L’ins.te Cestaro rileva che secondo lei chi non ha votato forse non voleva proprio il cambiamento 

non che andava bene tutto e non si può sapere perché non sono andati a votare. L’ins.te Bianchin 

sottopone al Collegio un’ulteriore proposta oraria che il precedente Dirigente non aveva preso in 

considerazione ovvero un orario a 27 ore con un rientro a settimana per le classi 1^ e 2^, mentre 

per le classi 3^ 4^ e 5^ a 29 ore con due rientri a settimana. Tale proposta però non può essere 

messa in votazione nella odierna seduta del Collegio in quanto non rientra tra le proposte orarie 

del sondaggio. Il Dirigente valuterà di inserirla nel Collegio di maggio. 

Non seguono richieste di intervento, il Dirigente Scolastico pone in votazione dapprima l’opzione 

A, ovvero mantenere l’orario attuale 
 

Il Collegio dei Docenti 

 
con voto 

 unanime votanti 129 astenuti 00 

☑ di maggioranza favorevoli 80 contrari 49 
 di parità e voto del 

Presidente 
favorevole 

 
contrario 0 

delibera di ☑ approvare  respingere  rinviare 

l’opzione A: l’orario attualmente in vigore 

 
Il Dirigente scolastico pone poi in votazione la proposta B, tre rientri pomeridiani: lunedì, 

mercoledì e giovedì 
 

Il Collegio dei Docenti 

 
con voto 

 unanime votanti 129 astenuti 00 

☑ di maggioranza favorevoli 16 contrari 113 
 di parità e voto del 

Presidente 
favorevole 

 
contrario 0 

delibera di  approvare ☑ respingere  rinviare 

l’opzione B con i tre rientri pomeridiani: lunedì, mercoledì e giovedì 

 
 

Ordine del giorno: punto N° 5  

Comunicazioni del Dirigente 

 

1. Il Dirigente comunica le iscrizioni per l’a.s. 2024/2025: 

 

INFANZIA Arcobaleno 1 29 alunni 

Arcobaleno 2 30 alunni 

 

PRIMARIA 

Vittorino da Feltre 17 alunni 

G. Comisso ---------- 

R. Franchetti 17 alunni (1 disabilità) 

Giovanni XXIII 38 alunni al tempo pieno (1 disabilità) 

16 alunni al tempo normale (1 disabilità) 

SECONDARIA U. Foscolo 98 alunni (7 disabilità) 

 

4 classi di SPA 

1 classe di TED 
 

delle cinque classi richieste all’UST una 
sarà ad indirizzo musicale 
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Attualmente, ad iscrizioni concluse, nel nostro Istituto ci sono 1083 alunni, considerate le 

richieste di trasferimento provenienti da altri istituti per il prossimo anno arriviamo a 1099 alunni. 

 

2. Il Dirigente, a seguito segnalazioni pervenute, invita i docenti della Scuola secondaria al 

rispetto dell’orario all’inizio delle lezioni ovvero di arrivare 5 minuti prima del suono della 

campanella delle 7.50 e di andare ad accogliere i ragazzi nelle postazioni consuete. 

 

3. Infine il Dirigente comunica che in merito al DM 65/2023 PNRR sono stati autorizzati 25 

corsi da 10 ore ciascuno e 30 corsi da 10 ore per il multilinguismo. 

 

La seduta viene tolta alle ore 17.55 

 

Dalle ore 17.55 alle ore 19.00 il Collegio prosegue con la formazione obbligatoria sulla Privacy 

ai sensi del Regolamento Europeo 679/2016 (GDPR), al termine della quale sarà rilasciato 

attestato di partecipazione. Relatore dott. Massimo Micheletto, DPO dell’istituto scolastico dio 

Preganziol. 

 
 

Il Segretario Il Presidente 

Debora Leonardi Prof. Giuseppe Vecchio 

 


